



Oberhausen, den 02.05.2020

Liebe Schülerinnen und Eltern,

leider müssen wir das Ballettstudio weiterhin bis zum 11. Mai geschlossen halten. Wir haben letzte Woche den Behörden ein umfangreiches Hygiene-Konzept (ist auf der Homepage unter Corona-News) für den Schutz der Schülerinnen vor einer Ansteckung mit dem Corona-Virus bei einer Teilöffnung des Ballettstudios vorgelegt. Leider ist es privaten Ausbildungseinrichtungen aktuell noch untersagt zu Öffnen.

Wenn Sie die Wiedereröffnung von Ballettschulen unter der Berücksichtigung von Hygienemaßnahmen unterstützen möchten, können Sie an der folgenden Petition teilnehmen.

https://secure.avaaz.org/de/community_petitions/bundesregierung_oeffnung_aller_tanz_ballettschulen_unter_entsprechenden_auflagen/

Am 06. Mai wollen die Kanzlerin und die Länderchefs sich über weitere Lockerungen im Bereich Sportstätten und im künstlerisch-musikalischen Bereich neu beraten und vielleicht dürfen wir schon bald wieder unter Auflagen zusammen tanzen. In Abhängigkeit von der Entscheidung, ab wann und in welchem Umfang wir das Ballettstudio wieder öffnen dürfen, werden wir Sie auf der Seite Ersatz-Unterricht auf unserer Homepage über die Termine für das Nachholen der bisher ausgefallenen Stunden informieren. Dort finden Sie aktuell auch schon die von uns angedachten Lösungsmöglichkeiten.

Zur Überbrückung der unterrichtsfreien Zeit habe ich Ihnen auf der Homepage-Seite Digitales Training einige Trainingsmöglichkeiten für verschiedene Altersstufen zusammengestellt.

Bis bald, Sabine Schönell